

*J'ai participé à un chantier international où l'on suivait le plus possible ce qu'on appelle un mode de vie durable : vivre de manière écologique, c'est se sentir (à raison) responsable de ce que devient la Terre et refuser de participer à la dégradation vitesse grand V de ses ressources (air, eau, terre...). Je me suis sentie en accord avec mes idéaux, même si je ne les réalisais pas parfaitement (difficile d'avoir un mode de vie totalement écologique) et ça m'a rapproché de la terre, moi petite citadine habituée au sol noir qui pue le pot d'échappement et les crottes de chien.*

**Sabrina**

**21 ans**

**Paris**